

## 「味っ子だより」

校長だより 第2号 令和6年4月30日



若葉の緑があざやかな五月。晴れの日も多くなり、味真野タイムや昼休みに、 校庭で元気に遊ぶ子の姿が多くなりました。

先日の授業参観、学年懇談会・愛育会総会、引き渡し訓練にご参加いただき、ありがとうございました。一つ学年の上がったお子さんの様子は、いかがでしたか?

先週、春の体験学習を終え、次は校内体育大会に向けて、学校全体が動き出します。6年生を中心に、赤・黄の2色で競いますが、結果よりも、一人一人がめあてをもって当日までの日々を過ごすことが大事です。体育大会が終わった時、去年の自分より成長した自分に気づけるよう、ご家庭での声掛けをお願いします。

## 「味真野マラソン」が始まっています

火曜日と金曜日の味真野タイムに、校庭を周回する「味真野マラソン」をしています。

今年は、たくさん速く走るのではなく、一人一人が目標を決めて、その目標が達成できたら、47の都道府県地図に色を付けることに取り組みます。日本地図がカラ (5月40) 2019 3

フルに彩られるのが楽しみです。









日本一周 マラソンカード

自分の目標を達成したら、好きな都道府県4つに色をぬろう。



お知らせとお願い

## 体育大会について

今年度の体育大会は、午前中のみのプログラムで実施します。練習時間を短縮し、競技種目を縦割りでの交流種目に精選したためです。限られた時間の中で、6年生が中心となって練習計画や準備を進めています。保護者の皆様のご理解をお願いいたします。

## タブレットの活用について

総会の折にもお知らせしましたが、3年生以上の学習教材に、今年度から、紙のプリントなどに代わって、一部、デジタル教材を導入しました。宿題などのためにタブレットを持ち帰りますので、使い方や保管方法、充電などについて、見守りをお願いします。

GWに入り、お休みの日が続きます。休日や夜間に、お子様の事故や病気などで、学校に 緊急の連絡が必要になった場合は、学校代表メールの<u>件名に</u>【保護者】と入力し、本文にお 名前と折り返しの連絡先などをご記入の上、送信してください。

|学校代表メールはこちらから|→

※ コロナ等の感染症に関する情報提供の必要はありません。

